

Raúl Castro accueille le président de Cuba après son périple international



La Havane, 15 novembre (RHC)- Le Premier Secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, Raúl Castro, a souhaité la bienvenue, à l'aéroport international José Martí, de La Havane, au président cubain Miguel Díaz-Canel et à la délégation officielle qui l'a accompagné au cours de son récent périple international.

Au cours de l'accueil, Raúl Castro, a donné une forte accolade au président cubain qui, avant d'arriver à Cuba a fait des escales de transit en France et au Royaume Uni.

Au cours de son premier périple, en sa qualité de chef d'état cubain, Miguel Díaz Canel a visité la Russie, la République Populaire Démocratique de Corée, la Chine, le Vietnam et le Laos.

Dans ces pays il s'est entretenu avec des leaders, des gouvernants, des chefs d'entreprise, des amis solidaires de Cuba et il a mis l'accent sur la nécessité de renforcer et d'élargir les liens d'amitié. Il a également signé d'importants accords de coopération dans les domaines de la coopération économique et technique, de l'énergie, de l'industrie, du sport , entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/176608-raul-castro-accueille-le-president-de-cuba-apres-son-periple-international>



Radio Habana Cuba